



Día Internacional de la Mujer

## La Dirección Insular en Fuerteventura inaugura su ciclo de *Encuentros con presencia de mujer* con motivo del 8M

- La directora insular de la Administración General del Estado en Fuerteventura, María Jesús de la Cruz, preside el acto
- En esta primera mesa redonda toman la palabra tres mujeres de Guardia Civil, Policía Nacional y de las Fuerzas Armadas
- “Hay que destacar el trabajo que hacen las mujeres en todos los ámbitos profesionales, también y particularmente en el de la seguridad, tradicionalmente dominado por los hombres. Y hay que reconocer esa labor durante todo el año, no solo en estas fechas”, afirma María Jesús de la Cruz

**Puerto del Rosario, 7 de marzo de 2024.-** La Dirección Insular de la Administración General del Estado en Fuerteventura ha celebrado este miércoles la primera mesa redonda de su ciclo *Encuentros con presencia de mujer*, organizada en el marco de actividades por el Día Internacional de la Mujer, el 8M, y que ha contado con la participación de tres mujeres de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y de las Fuerzas Armadas.

El acto, celebrado en Puerto del Rosario, en la sede de la Dirección Insular en Fuerteventura, ha contado con los testimonios en primera persona de mujeres que trabajan en el ámbito de la seguridad, como son María del Sol Jiménez, capitana del Regimiento de Infantería Ligera Soria 9 del Ejército de Tierra; María Luisa García, agente de la Guardia Civil, y Susana Gómez, subinspectora de la Policía Nacional. La mesa redonda ha estado moderada por Ángela Fleitas, abogada de la Federación de Asociaciones de Mujeres Arena y Laurisilva.

La directora insular en Fuerteventura se ha mostrado muy satisfecha con el desarrollo de esta primera sesión del ciclo *Encuentros con presencia de mujer*. “Es un orgullo poder organizar sesiones como éstas en la isla. Hay que destacar el trabajo que hacen las mujeres en todos los ámbitos profesionales, también y particularmente en el de la seguridad, tradicionalmente dominado por los hombres. Y hay que reconocer esa labor durante todo el año, no solo en estas fechas”, ha comentado.

“Creo que la igualdad en todos los ámbitos es el camino a seguir por nuestra sociedad y desde la Dirección Insular vamos a seguir contribuyendo al recorrido de progreso que marca el Gobierno de España. Esta convocatoria es la primera, pero próximamente seguiremos organizando actos similares en la isla”, ha añadido María Jesús de la Cruz.

